

www.npa2009.org

Contre ce gouvernement PS-MEDEF

TOUTES ET TOUS 12 AVRIL 14H PARIS PLACE DE LA REPUBLIQUE

BULLETIN NPA TECHNOCENTRE RENAULT-GUYANCOURT 10/04/2014

Un gouvernement de combat contre les classes populaires

Valls, le chasseur de Roms, l'adepte du tout répressif, celui qui s'est vanté d'avoir expulsé plus de sans papiers que Sarkozy, est désormais premier ministre. Dans sa déclaration de politique générale à l'Assemblée, il a confirmé qu'il poursuivra la politique pro-patronale et antisociale du gouvernement Ayrault. Par ce choix, Hollande a clairement prouvé qu'il ne veut donner aucun espoir à ceux qui lui demandent une autre politique.

Pourtant, les Verts, Jean-Luc Mélenchon du Parti de Gauche et Pierre Laurent du Parti Communiste, chacun à leur manière, ont demandé au gouvernement de « changer de cap ». Mais autant demander à un bouc de faire du lait. Il n'y a que la détermination des salariés à entrer en lutte afin d'imposer leurs revendications qui permettra de mettre un coup d'arrêt à cette politique

Le 12 avril : poser la première pierre d'un mouvement d'ensemble

Ce samedi 12 avril, à Paris, des partis politiques à la gauche du PS, des syndicats et de nombreuses associations appellent à une manifestation nationale contre la politique de ce gouvernement PS-MEDEF, contre le « pacte de responsabilité » et contre la droite et l'extrême droite.

Pour exiger l'interdiction des licenclements, l'embauche des précaires, l'augmentation des salaires, pour dire non au « pacte de responsabilité » et à ses 30 milliards d'euros de cadeaux aux patrons. Nous devons tout faire pour en assurer la réussite.

Déjà, un appel de postiers et postières en grève depuis 2 mois dans les Hauts-de-Seine appelle à regrouper au sein de la manifestation, un cortège de celles et ceux qui se battent au quotidien contre les restructurations en tous genres, celles et ceux qui défendent leurs emplois dans le privé et les postes dans la fonction publique, celles et ceux qui refusent les mesures d'austérité, alors que des milliards sont offerts en cadeaux au patronat afin de goinfrer les actionnaires ! Après la raclée électorale subie par le gouvernement Ayrault, cette manifestation peut être une première étape pour préparer l'affrontement nécessaire avec le patronat et le gouvernement.

Mais pour que cette journée soit véritablement un point d'appui pour nos résistances, elle doit dès maintenant offrir de nouvelles perspectives de mobilisation. C'est pourquoi,

rapidement. une prochaine ioumée de grève interprofessionnelle devrait être annoncée pour faire barrage au « pacte de responsabilité ».



l'extrême droite

République I

Regrouper les forces du monde du travail Pour construire une véritable opposition à ce gouvernement

Pour se battre contre l'austérité, le chômage, la précarité, le racisme, le sexisme et l'homophobie, il est urgent que notre camp social reprenne confiance dans ses propres forces. Il n'y a rien à attendre des dirigeants nationaux des confédérations syndicales. Suivant de près le secrétaire général de la CFDT, celui de la CGT, Thierry Lepaon, a déclaré qu'il désirait laisser le temps au « nouveau » gouvernement de mener sa politique avant de choisir de s'y opposer ou non. Comme si Valls allait prendre son temps pour poursuivre l'offensive contre le monde du travail...

Face aux directions syndicales qui continuent de jouer la carte du « dialogue social » et aux organisations politiques à la gauche du PS qui se contentent de demander au gouvernement un changement de cap, il y a urgence à regrouper toutes les forces prêtes à défendre l'objectif d'un mouvement d'ensemble, seul capable de faire ravaler à Hollande et Valls leur politique antisociale.

POUR PRENDE	RE CONTACT:
Par courrier : NF Par mail : <u>ecri</u> re	A, 2 rue Richard Lenoir 93100 Montreuil @Onpa2009.org
Nom :	
rienom :	
rel	Mail:

Blog du secteur automobile du NPA: www.npa-auto-critique.org Blog du NPA78: npa.78.yvelines.over-blog.org

ACCORD COMPÉTITIVITÉ: ÇA DÉGRAISSE À DONF I En 2013, 2868 salariés de Renault (hors filiales) ont quitté l'entreprise: 1766 en dispense d'activité, 754 en retraite, 239 en mobilité externe et 109 en création d'entreprise. Ces départs sont autant de destructions d'emplois, vu le refus de les compenser par des embauches en CDI. L'accord compétitivité Direction-CGC-CFDT-FO fixe un objectif de 8260 départs d'ici fin 2016. Il reste donc encore 5392 «départs naturels» pour que Renault atteigne cet objectif. C'est sa contribution au taux de chômage dans ce pays.

ET C'EST PAS FINI ... SI ON LES LAISSE FAIRE

"On doit être à peu près à un tiers de l'objectif" des 7 500 suppressions de postes prévues sur les 3 années du plan, jusqu'en 2016, a déclaré à la presse la DRH de l'Alliance Renault-Nissan. « On est tout à fait en ligne" pour parvenir à 500 millions d'euros d'économies par an. C'est d'ailleurs la somme qui sera versée en dividendes aux actionnaires. Elle a annoncé que d'autres plans de compétitivité étaient envisagés à la suite de celui qui a été signé l'an dernier. "C'est vrai que si on prend l'Espagne, l'Espagne est sur son troisième accord. Une fois qu'il y a eu cette espèce de dynamique qui a été lancée, ils ont continué à travailler sur le même format" Pourquoi s'arrêter en si mauvais chemin ? La vis de la compression des salaires et des suppressions d'emplois serait sans fin, si on les laissait faire!

LES SALES METHODES DE PEI

Pendant 3 semaines, les salariés de PEI de Renault-Lardy étaient en grève pour protester contre la dégradation des conditions de travail et la mutation de force de deux de leurs collègues. Une hiérarchie de choc et des syndicats véreux font régner la terreur. Face à ces méthodes de gangster et au soutien complice de la direction Renault, les 20 grévistes de Lardy ont mené une lutte exemplaire : s'adressant à d'autres sites où PEI intervient, dont le TCR, ils ont tissé des liens avec des salariés qui subissent eux aussi une dégradation de leurs conditions de travail. Quant à leurs deux représentants menacés de licenciement par PEI, ils sont déterminés à se défendre jusqu'au bout et à dénoncer les méthodes mafieuses de leur direction.

COM-PEI-TITIVITE ET FICHE DE PEI

En pleine grève des salariés du nettoyage de PEI, la direction a réuni l'encadrement pour faire passer un message clair : ce conflit ne concerne que PEI et non Renault. Surtout, ne pas s'en mêler! Mais au Technocentre aussi, PEI applique sa politique : une salariée qui a osé protester a été lâchement licenciée et son licencieur a été récompensé par un mandat CFDT. Il menace maintenant d'autres salarié(e)s en toute impunité. Renault ne s'intéresse qu'aux prestataires que lors des appels d'offres, pour tirer les prix au plus bas, au détriment des salaires et conditions de travail. Renault a bien raison de s'inquiéter d'une possible contagion de la révolte de ces surexploités.

QUAND SIGNATURE RIME AVEC DECONFITURE

Les mesures antisociales du gouvernement et du patronat sont si violentes que même les syndicats «responsables» n'osent plus les défendre. Au TCR, la CFDT a refusé de signer l'accord NAO, pourtant inscrit dans l'accord compétitivité qu'elle a signé il y a un an. Et le 25 mars, la CGC a retiré sa signature du pacte de responsabilité Hollande-MEDEF. Preuve que ça ne passe vraiment pas !

DIVIDENDES NON! EMBAUCHES OUI!

L'accord de compétitivité a permis à Renault de faire baisser de 4% le coût du travail en un an. La réorganisation dans le cadre de la convergence Renault-Nissan va « délivrer 2,8 milliards de synergies ». Mais Ghosn compte aussi sur les mutations forcées et autres déménagements pour concentrer les effectifs et arrondir ainsi les dividendes des actionnaires. Au passage, la direction profite du transfert de Rueil pour supprimer un CHSCT. Contre la dégradation des conditions de travail, c'est des embauches qu'il faudrait, pour répartir la charge de travail entre tou(te)s.

QUAND RENAULT VANTE « LE TRAVAIL BIEN FAIT » Après l'usine de Flins, Renault a choisi le Technocentre comme terrain d'expérimentation sociale. Nous sommes en ce moment les cobayes d'une équipe de chercheurs du CNAM, chargée par la direction d'une étude expérimentale autour des thèmes « la fierté au travail » et « le travail bien fait ». Tout un programme! Si vous les croisez au TCR, vous pourrez simplement leur dire que si la direction veut réhabiliter ces notions, il lui faudra trouver autre chose que les réorganisations et le plan de compétitivité!

AVEC LES POSTIERS DU 92, TOUS A PARIS LE 12!

Depuis 72 jours, les postiers de divers sites du 92 (Rueil, Gennevilliers, Courbevoie, La Garenne ...) sont en grève pour l'embauche des précaires. Car la Poste, comme tous les patrons qui profitent des cadeaux du gouvernement, a engrangé en 2013 627 millions d'€, utilisant des emplois précaires au lieu de CDI et touché 297 millions d'€ de «crédit impôt compétitivité emploi». Les grévistes ont décidé d'aller ce samedi 12 avril à la manifestation contre la politique du gouvernement et le pacte de responsabilité, et d'appeler les travailleurs des autres entreprises à s'y retrouver. Pour faire entendre les revendications essentielles : interdiction des licenciements, embauche des précaires, augmentation des salaires.

SI VOUS APPRÉCIEZ CE BULLETIN, AIDEZ LE NPA! Les dons ouvrent droit à une réduction d'impôt égale à 66% de leur montant (les dons effectués en 2014 sont déductibles pour 2015)

Chèque: à l'ordre de «NPA souscription» à renvoyer à NPA souscription - 2 rue Richard Lenoir - 93100 Montreuil Paiement en ligne: www.npa2009.org/souscription Association de financement «NPA souscription» - 2 rue Richard Lenoir 93100 Montreuil - Agrément de la CNCCFP 06/04/2009

Bulletin NPA Technocentre Renault – Guyancourt 10 avril 2014